



05.05.2010 – 17:35 Uhr

## Einladung zur Medienkonferenz: "200 Jahre SGG/SSUP - der Gemeinnützigkeit verschrieben"

Zürich (ots) -

- Hinweis: Das Anmeldeformular kann kostenlos im pdf-Format unter <http://presseportal.ch/de/pm/100011722> heruntergeladen werden -

Der Sozialstaat ist etabliert. Und soziale Verantwortung gilt heute als Erfolgsfaktor für Wirtschaftsunternehmen. Soziale Verantwortung ist aber weit mehr: Als Herzstück der Gemeinnützigkeit hat sie eine lange und wechselvolle Geschichte. Die Idee ist 200 Jahre alt und weiterhin aktuell: Die Schweizerische Gemeinnützige Gesellschaft wurde 1810 ins Leben gerufen, um die Solidarität gegenüber den Armen in der Schweiz zu stärken. Mit diesem Anliegen wurde zur Vorläuferin des Sozialstaates und zur "Mutter" vieler heute tätiger gemeinnütziger Organisationen. Heute ist die SGG eine der wichtigsten sozialpolitischen Organisationen der Schweiz. Verschiedene Aktivitäten im Laufe des Jahres unterstreichen die Bedeutung der Gemeinnützigkeit und Freiwilligkeit in der heutigen Zeit.

Gerne laden wir zur Medienkonferenz zum Start der Jubiläumsaktivitäten "200 Jahre SGG/SSUP - der Gemeinnützigkeit verschrieben" ein.

### Programm

Datum: Dienstag, 18. Mai 2010, 10.15 bis 11.15 Uhr

Ort: Philateliestelle der Fraumünsterpost, Zürich

- 10.15 Uhr Herbert Ammann, Geschäftsführer der SGG:  
"Die SGG - aktuell seit 200 Jahren" - Begrüssung
- 10.20 Uhr Annemarie Huber-Hotz, Präsidentin der SGG: "200 Jahre in sozialer und patriotischer Verantwortung" - Einführung 10.30 Uhr  
Dr. Beatrice Schumacher: "Freiwilligkeit verpflichtet" - Präsentation des Jubiläumsbuches
- 10.40 Uhr Kurt Strässle, Leiter Produktmanagement Briefmarken, Post AG: "Tradition der Sonderbriefmarken" - Die SGG-Jubiläumsbriefmarke
- 10.50 Uhr Fragen / Diskussion

Anmeldung mit beigelegtem Anmeldetalon bis spätestens am 12. Mai 2010.

Save the Date: Als Höhepunkt des Jubiläumsjahres findet am 11. Juni 2010 die Jubiläumsgesellschaftsversammlung und am 12. Juni 2010 das Jubiläumsfest statt. Bundesrat Moritz Leuenberger und Nationalratspräsidentin Pascale Bruderer-Wyss werden zur Bedeutung der sozialen Verantwortung sprechen und Grussworte überbringen. Wir werden rechtzeitig informieren.

### Kontakt:

Annemarie Huber-Hotz,  
Präsidentin  
Herbert Ammann, Geschäftsführer  
Schweizerische Gemeinnützige Gesellschaft  
Schaffhauserstrasse 7  
8042 Zürich  
Tel.: +41/44/366'50'30  
Fax: +41/44/366'50'31  
E-Mail: [info@sgg-ssup.ch](mailto:info@sgg-ssup.ch)

Internet: [www.sgg-ssup.ch](http://www.sgg-ssup.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100011722/100602951> abgerufen werden.